
平成２７年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月１８日）

４－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３６番 坂 本 栄 司

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難指示解除地域への帰還支援について

１ 避難市町村の帰還に向けた環境整備を進めるべきと思う 避難地域復興局 避難地域復興課

が、県の考えを尋ねたい。 長

２ 避難者の帰還判断に資するため、帰還者の生活の様子な 〃 避難者支援課

どを情報発信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 避難地域の将来像の実現に向け、避難地域への新たな移 〃 避難地域復興課

住者を増やすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 富岡町の県出先機関について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、富岡町の県出先機関について、今後の在り方をどの

ように考えているのか尋ねたい。

三 浜通り地方の医療体制について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

医療人材対策室

県は、浜通り地方の医療提供体制の強化にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 農業の振興について

１ 官民合同チームを活用し、営農再開の支援に取り組むべ 農林水産部長 農 林 企 画 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 国会議事堂内食堂等に県産食材の利用を一層拡大するよ 〃 農産物流通課

う働き掛けるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 酒造好適米の作付拡大に取り組むべきと思うが、県の考 〃 水 田 畑 作 課

えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 野生鳥獣について 生活環境部長 自 然 保 護 課

野生鳥獣の出荷制限等を解除する基準について、実態に即

したものとするよう国に要望すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

六 動物収容施設の復旧について 保健福祉部長 食品生活衛生課

相双地区犬・猫保護管理センターの復旧の見通しと今後の

活用について尋ねたい。

七 外国人の観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、広域的な連携による外国人の観光誘客にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 県民の誇りと自信について 知 事 政 策 調 査 課

県民の誇りと自信をどのように取り戻していくのか、知事

の考えを尋ねたい。


